
A C T A 388 En la c iudad de Nueva Helvecia a los diecisiete días del mes de mayo del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora 18.45 se reúne en sesión el Municipio de Nueva Helvecia, con la 
presencia del Sr. Alcalde Dr. Marcelo Alonso Haller, los Concejales Daniel Martens, Milka Shannon y 
Nair Ackennann, falta con aviso Julio Naviliat, actuando en secretaría Laura Echarte. 
Acta N° 387 es aprobada por unanimidad. 
Notas recibidas: 

1. Agrupación Tradicionalista al Payador solicita autorización para desfi le de caballos el 18 de 
jul io, el que iría de Nueva Helvecia hasta Colonia Valdense. Se resuelve que se eleve a la 
Dirección de Tránsito y Transporte a sus efectos, sugir iendo realizaría por Esteban Lazague 
que conecta con calle Carlos Vlausich. 
Eduardo Appoloni solicita extracción de árbol frente a su padrón en Luis Dreyer 1070. Se 
pasa al capataz. 
Adr iana Hernández solicita poda de 2 árboles en Frau Vogel 1479. Se pasa al capataz. 
Escuela No. 19 "Amadeo Soler" solicita poda de 6 casuarinas por riesgo que se derriben con 
viento. Se resuelve que se eleve a la Dirección de Paseos Públicos. 
Museo y Archivo Regional de Colonia Suiza agradece la colocación del cartel identificatorio 
del mismo. 
Grupo Las Horneras de Hockey solicitan ayuda económica para concurrir a torneos que se 
realizarán en Flores, San José, Mercedes, Fray Bentos y Montevideo. Se aprueba apoyar 
con $5.000 por única vez. 
Coro Concordia solicita apoyo económico $ 15.000 para amplif icación en evento a realizarse 
el 8 de junio en AJUPEC. Se resuelve apoyar con $7500-
Se recibe invitación el viernes 17 de 17.00 a 19.00 para charia Gestando redes de 
participación a nivel local, a realizarse en el Centro Cultural AFE. 
El Comandante de la División de Ejercito II invita al alcalde al acto de celebración del 213° 
aniversario del Días del Ejercito Nacional. 

Alcalde informa: 
• se reabrió el Museo de la Plaza de Deportes. 
• Lunes próximo hora 10.00 se realizará acto por los 115 años del Hogar Frauverein. 
• Se comenzó a trabajar en entrevistas para el programa Chatbot 
• Se comenzó a trabajar en reuniones con instituciones por Fiesta del Chocolate 
• Se informa que se concurrió con presidente de Fuerzas Vivas a reunión con directivos Grupo 

Gloria por el cierre de la misma. 
• Se realizará proyecto de reacondicionamiento de la Sala Curbelo, se comprara mesa, sillas y 

cambio de ventana trasera, postulado a DINApyme. 
• Se presentó el municipio al proyecto de Localidades Eficientes 2024, postulando la compra de 

un auto eléctrico, resultando ganador del mismo. 
• Se recibió la visita nuevo director de Tránsito, Sr. Facello quien se presento y explico los te

mas que el tratará 
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Concejal Nair Ackermann manifiesta que hay que trabajar lo de ciudades inteligentes. Solicita costo de lo 

gastado en el tanque de OSE, comodato del mismo; solicita listado de titulares y suplentes de Jornales 

solidarios. 

Concejal Milka Shannon manifiesta que hay que Informarse más sobre ciudades sustentables. 

Siendo la hora 19,45 se levanta la Sesión quedando fijada la p r ó x i i p a - ^ ^ i ó n para el día vi 
junio hora 18.45. 

Ackermann^ ĵ 
Concejal 
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